

Ma meilleure AMIE



Eveline Simonnet

« Que personne ne cherche son propre intérêt, mais que chacun cherche celui d'autrui » - 1 Corinthiens 10.24 -

Dans une vie nous avons peu d'amis(es).

Des collègues, des connaissances, des relations, nous en avons beaucoup, mais des « AMIS(es) », des vrais ! Nous pouvons les compter sur les doigts d'une main !

Une de mes amies a marqué ma vie par sa fidélité, son dévouement, sa gentillesse.

Elle avait eu une formation d'infirmière dans sa jeunesse, mais elle n'exerçait plus depuis plusieurs années. Elle s'était mise à l'artisanat et vivait de ses créations (peinture etc...).

Lorsque j'ai eu le cancer, après mon opération, j'avais besoin d'une infirmière tous les jours à la maison. Mon mari n'en trouvant pas de disponibles, s'est adressé à mon amie.

Celle-ci connaissant mes difficultés, décida de reprendre son activité d'infirmière, pour s'occuper de moi !

Elle abandonna son artisanat pour se consacrer à mes soins, et elle reprit sa patente d'infirmière à domicile. Il m'a fallu accepter sa décision et son sacrifice...

Ce « sacrifice » - car c'en était un pour elle ! - me toucha énormément.

Son abnégation était admirable, elle n'avait pas hésité à renoncer à ce qu'elle aimait faire par-dessus tout, pour se consacrer aux autres. Elle avait écouté son cœur avant tout. Elle avait le don de s'occuper des autres, Dieu lui donna l'opportunité de le faire, à travers moi dans un premier temps, ensuite au service des autres.

Cet exemple de « renoncement » m'a toujours interpellée, et j'ai encore les larmes aux yeux lorsque j'y repense....

MERCI mon amie, je n'oublierai jamais ton geste. Il restera gravé dans mon cœur toute ma vie.

« Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ses amis » - Jean 15.13

Eveline Simonnet

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



23 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com